まちのうごき

入界宣緩 经多价密一等卷



6月7日に北日本新聞社で行われた第36回富山県少年 少女囲碁大会で、西部小学校6年角井佑丞くんが小学生 の部で連覇し、8月4日・5日に東京都で開催される全 国大会への出場が決まりました。

県大会優勝後の7月1日、市庁舎にて全国大会出場に対する激励会が行われました。普段は市内や富山市で大人を相手に囲碁を打つという角井くん。会では少し緊張した様子でしたが、市長から激励の言葉が述べられたあと、「一局一局真剣に取り組みたい」と頼もしい表情で全国大会出場に対する決意の言葉が述べられました。

夢先生から學んだこと



JFAこころのプロジェクト『夢の教室』が今年も市内の各小学校で開催され、小学5年生の児童およそ300人が、夢先生から夢を持つことの大切さを学びました。

このプロジェクトは、元日本代表選手、現役のJリーグ選手など、スポーツの分野で活躍した選手を夢先生として講師に迎えるもので、今年は陸上競技元日本代表の伊藤友広さんや、バレーボール元日本代表の杉山祥子さんなどが夢先生を務め、子どもたちは『夢の教室』を通して夢を持ち、諦めないことの大切さやフェアプレー精神、仲間と助け合うことの大切さなどを学びました。

消火鼓箭の向上にむけ



市内の消防団が消火技術を競い合う、消防団実戦操法大会が7月5日、滑川消防署グラウンドで行われました。

大会は、各分団5人1組となって、分団長の指揮のもと、 団員が障害物をかわしながら、ポンプ車から延びたホースを連結していき、要救助者を安全な場所に避難させた のち、目標物にむかって放水するもので、その技術とタイムが競われました。会場では団員の家族や応援に駆け つけた住民の姿もみられ、団員らは、声援を受けながら、 日々の練習の成果を披露し、参加者から大きな拍手が送 られていました。

自指せ⑤每一



平成 27 年度富山県高等学校総合体育大会ウエイトリフティング競技女子 58 ㎏級で三連覇した、滑川高校3年谷口さつきさんが、7月 18 日から愛媛県で開催される全国大会に出場するのを前に、その激励会が市庁舎で行われました。会では、上田市長から「体を冷やしすぎないよう、体調管理に気をつけて頑張ってほしい」と激励の言葉がおくられ、谷口さんから「大きな大会では緊張してしまいミスしやすいが、リラックスして優勝・大会新記録を目指したい」と大会出場にむけた決意の言葉が述べられました。

子どもたちの影楽のために



7月14日、日医工株式会社から、子どもたちのスポーツ・文化の振興に役立ててほしいと、市に300万円が寄附され、田村友一社長より寄附目録が上田市長に手渡されました。

この寄附を受け、上田市長より感謝状が田村社長に手渡され、あわせて「市内の子どもたちが近年めざましい活躍を見せてくれている。今回の寄附金を利用して、子どもたちがこれまで以上にスポーツや文化にふれあう機会を提供していきたい」と、感謝の言葉が述べられました。

雙後70年 平静への譬り



7月 15 日、滑川市戦没者追悼式が西地区コミュニティホールで行われ、遺族や来賓、関係者など、およそ 70 人が参列。戦後 70 年の節目に、平和への誓いを寄せました。

式では、黙とうのあと、上田市長から「私たちが享受している平和と繁栄は、戦没者の尊い犠牲のうえに築き上げられてきたものであり、先人から受け継いできた滑川をより発展させ、後世に残していきたい」と式辞が述べられ、知事代理の利川県厚生企画課長、岩城市議会議長、田原県遺族会長、栗山市遺族会副会長が追悼の辞を述べたあと、参列者による献花が行われました。

ウォーキングでヘルスアップ・



総合体育センターを発着点にしたウオーキングイベント「なめりかわ龍宮ウオーク」が7月19日、青空のもと開催され、市内外から約220人が参加しました。

開会式では上田市長が「健康な生活を送る第一歩はウオーキングから。市内の景色を楽しみながら皆さんの健脚を見せてほしい」と挨拶を行ったあと、参加者は約5kmのショートコースと約14kmのロングコースに分かれ、ショートコースでは宿場回廊を折り返し地点に、ロングコースはいをのみ公園、滑川運動公園野球場を巡り、参加者らは、煌めく日差しを浴びながら、爽やかな汗を流しました。

ようこそ別川へ



滑川市と姉妹都市提携を結ぶ北海道豊頃町の町制施行50周年記念事業の一つである「豊頃町民ツアー」が行われ、7月19日、豊頃町在住の小澤文雄さんを団長に、町民9人と石田副町長、町職員の計12人が滑川市を訪れました。ツアーでは、はじめに博物館を訪れ、学芸員から滑川市の風土などが説明されたあと、東福寺野自然公園に移動。時計台内部の見学や園内に設置されているパークゴルフ場が豊頃町に由来するなどの説明が行われ、各施設の見学などを通して滑川市と豊頃町との交流が深められました。

23 平成27年8月1日/広報 なめりかわ 平成27年8月1日/広報 なめりかわ 22